



Statt Karten

Danksagung

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem guten Vater und Großvater

Walter Geiger

mit uns verbunden fühlten, ihn auf seinem letzten Weg begleiteten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderen Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Luke Alamezie für die würdevolle Trauerfeier
- der Gemeinschaftspraxis Oedheim für die jahrelange Betreuung
- der Sportfreunde und dem Musikverein Untergriesheim
- dem Bestattungshaus Himmelblau für die perfekte Organisation
- und allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten

Rita Geiger mit Familie

Bad Friedrichshall, im März 2021